

**PENGUMUMAN**  
**HASIL SELEKSI KOMPETISI KARYA TULIS ILMIAH**  
**SEMINAR NASIONAL “PENGEMBANGAN SDM INDONESIA UNTUK MENDORONG**  
**PERTUMBUHAN EKONOMI DIGITAL”**  
**BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA**  
**KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA**  
**TAHUN 2019**

No.	Nama Peserta	Judul Karya Tulis Ilmiah
1	Tri Asih Wismaningtyas	Analisis Aplikasi Magelang Cerdas Sebagai Media Komunikasi Pemasaran Usaha Mikro Kecil Dan Menengah (UMKM) Di Kota Magelang
2	Sri Sarjana	Perilaku E-Commerce Guru Dalam Mendukung Perkembangan Ekonomi Digital
3	Slamet Sutrisno	Pengaruh Inkubasi Bisnis Digital Terhadap SDM UMKM Dan Pertumbuhan Ekonomi Digital
4	Sabam Perjuangan	Pengembangan Kurikulum Program Keahlian Bisnis Digital Sekolah Vokasi Untuk Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Digital Di Indonesia
5	Rosita Novi Andari	Strategi Pemberdayaan Generasi Millennial Perdesaan Dalam Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Digital Desa Di Indonesia
6	Robiyatul Akmalia	Projected Financing Of Fintech-Based Cooperatives Approaches The Egalitarian Economy Of Indonesia
7	Rismayani	Implementasi Metode Penman Monteith Pada Sistem Pengambilan Keputusan Prediksi Waktu Bercocok Tanam Bawang Merah Kabupaten Enrekang
8	Qurata Ayuni	Pemetaan Literasi Digital Di Kalangan Wirausaha Perempuan Subsektor Kuliner Kemasan Di Kota Makassar
9	Muhammad Ivan	Pendekatan Pedagogi Baru Dalam Memicu Kreativitas Dan Inovasi SDM Menghadapi Era Ekonomi Digital
10	Kasmad Ariansyah	Pemetaan Kebutuhan Peningkatan Keterampilan TIK Pada Penduduk Usia Produktif
11	Jarudo Damanik	Sumber Dan Kebutuhan Informasi Kemaritiman Masyarakat Nelayan Di Wilayah Perbatasan
12	Hilarion Hamjen	Perbandingan Konsumsi Dengan Pendapatan E-Commerce Angkatan Kerja Lulusan SMK Peserta Sertifikasi Berbasis SKKNI Bidang TIK Di Kalimantan Tengah Dan Kalimantan Timur
13	Heri Eko Prasetyo	Inisiasi Metode SDM Ekonomi Kreatif Melalui Pembangunan Klinik Ekonomi Digital Teknologi Komunikasi Informatika (Kediloka)

14	Dede Mahmudah	Pemanfaatan Sertifikat Kompetensi Berbasis Standar Kompetensi Kerja Nasional Indonesia (SKKNI) Oleh Angkatan Kerja Muda
15	Darman Fauzan Dhahir	Pengaruh Generasi, Pendidikan, Keterampilan TIK Dan Kepemilikan Perangkat TIK Terhadap Aktivitas Transaksi Digital Di Kawasan Timur Indonesia
16	Anggun N. Fatimah	Peer To Peer Lending Platform Igrow Dalam Pemberdayaan Komunitas Petani
17	Agung Budi Santoso	Peran Kaum Millenial sebagai Atribut Pengungkit Indeks SDM Pertanian
18	Dimas Aditya Nugraha	Survei Literasi Digital Aparatur Sipil Negara Kementerian Komunikasi Dan Informatika
19	Christopel H. Kanter	Tingkat Literasi TIK ASN Kabupaten Gorontalo
20	Erisva Hakiki Purwaningsih	Pengembangan SKKNI Bidang Kominfo Sebagai Salah Satu Upaya Peningkatan Kompetensi SDM Indonesia

Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi seluruh penulis yang telah mengirimkan Karya Tulis Ilmiah (KTI) kepada panitia.

Sebagai informasi, total KTI yang masuk ke panitia sebanyak 37 naskah. Dari hasil **blind review** yang dilakukan oleh 3 orang dewan juri, telah terpilih 20 KTI terbaik.

3 orang dewan juri tersebut, yaitu:

1. Prof. Ris. Dr. Gati Gayatri, MA (Peneliti Utama Badan Litbang SDM)
2. Dr. Ir. Ashwin Sasongko, M.Sc. (LIPI)
3. Dr. Ir. Lala M. Kolopaking, MS. (IPB)

Bagi nama-nama yang tersebut di atas, selanjutnya kami undang untuk mempresentasikan KTI nya dalam Seminar Nasional tanggal 23-24 Oktober di Hotel Aston Bogor. **Informasi lebih lanjut tentang pelaksanaan acara akan kami infokan melalui email masing-masing.**

Bagi peserta yang namanya tidak tersebut dalam Pengumuman ini, Karya Tulisnya masih akan dinilai dan dipertimbangkan kelayakannya untuk dimuat dalam Jurnal Masyarakat Telematika & Informasi (MTI) <https://mti.kominfo.go.id>, dan Jurnal Media dan Komunikasi (Diakom) <https://jurnaldiakom.kominfo.go.id>, Puslitbang Aptika IKP, Badan Penelitian dan Pengembangan SDM, Kementerian Komunikasi dan Informatika.

Jakarta, 30 September 2019

**Tim Seminar Nasional  
Badan Penelitian dan Pengembangan SDM  
Kementerian Komunikasi dan Informatika**